

Geänderter Beschlussvorschlag:

Der Umwelt- und Stadtentwicklungs- Ausschuss nimmt den Bericht der Verwaltung zur Vorbereitung einer Kooperation zwischen der Stadt Jarabacoa aus der Dominikanischen Republik und der Stadt Sankt Augustin für den Wissens- und Erfahrungsaustausch sowie die Umsetzung von Projekten des Umwelt- und Klimaschutzes zur Kenntnis.

Die Verwaltung wird beauftragt, eine mögliche Klimapartnerschaft unter Beteiligung Dritter (Hochschule, Umwelt-AG) zu eruieren und einen konkreten Plan zum Aufbau dem UStA vorzulegen.